

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2020年4月5日号 No.1200

満23歳の日！

主管牧師 藤林イザヤ

今週は受難週です。主イエスの十字架の犠牲を思いつつ、その恵みを深く噛み締める時としましょう。

ちょうど今日で、京都中央チャペルが創設されて**満23歳**になったことになります。何と、ウィークリーの号数が、丁度**1200号**！！記念すべき日です。

しかしながら、今は、コロナウィルスの感染が、広がり続けています。東京、大阪、愛知、兵庫、福岡などは、厳戒態勢で、5月6日まで、学校の休校を決めました。その中で、京都は明日から小中学校が再開されます。身近なところに、感染者がおられますので、用心する必要があります。αββα-HOUSEも、毎日、できる限りは消毒をして、備えています。

23年後が、こんな状況下にあるとは、想像もしていませんでした。でも、きっとこの経験も、大いに活かされて行くことになるのだと、信じています。

3月の上旬から、先週まで、子どもたちの英語特訓を実施しました。余り勉強には、心を向けてこなかった子たちが、この集中的なトレーニングのおかげで、グイッとギアが入った感じになりました。さらには、極めて美しい英語の発音が、出されるようになったのです。ちょっと、感動的です。子どもたちの耳が開いた！！のです。聞き取ったことは発話できますので。

日ごとの歩みにおいて、神様の声を聞き取っていくことは、まさに、信仰の耳が開く！ということだと、気付かされたのです。今まで入ってこなかった音が、聞こえるようになります。同じく、日ごとに聞き続ける中で、ドンドンと信仰の聴力も磨かれ、高められるのです。24年目も期待して前進したいと思います。

2020年4月5日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『イエスに倣う!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 ヨハネ伝 13:21-30

21 イエスはこう話し終わると、心を騒がせ、断言された。「はっきり言っておく。あなたがたのうちの一人がわたしを裏切ろうとしている」22 弟子たちは、だれについて言っておられるのか察しかねて、顔を見合わせた。

23 イエスのすぐ隣には、弟子たちの一人で、イエスの愛しておられた者が食事の席に着いていた。24 シモン・ペトロはこの弟子に、だれについて言っておられるのかと尋ねるように合図した。

25 その弟子が、イエスの胸もとに寄りかかったまま、「主よ、それはだれのことですか」と言うと、26 イエスは、「わたしがパン切れを浸して与えるのがその人だ」と答えられた。それから、パン切れを浸して取り、イスカリオテのシモンの子ユダにお与えになった。

27 ユダがパン切れを受け取ると、サタンが彼の中に入った。そこでイエスは、「しようとしていることを、今すぐ、しなさい」と彼に言われた。28 座に着いていた者はだれも、なぜユダにこう言われたのか分からなかった。29 ある者は、ユダが金入れを預かっていたので、「祭りに必要な物を買いなさい」とか、貧しい人に何か施すようにと、イエスが言われたのだと思っていた。

30 ユダはパン切れを受け取ると、すぐ出て行った。夜であった。

<主イエスの高揚感!>

主イエスは、栄光の時、十字架が近づいたことを実感!

→心を騒がせるとは、重要な事に向き合う時の高揚感!

→裏切り者が出ると予告されたが、弟子たちは気付かず……!!

ヨハネ伝 13:31-35

31 さて、ユダが出て行くと、イエスは言われた。

「今や、人の子は栄光を受けた。神も人の子によって栄光をお受けになった。32 神が人の子によって栄光をお受けになったのであれば、神も御自身によって人の子に栄光をお与えになる。しかも、すぐにお与えになる。33 子たちよ、いましばらく、わたしはあなたがたと共にいる。あなたがたはわたしを捜すだろう。『わたしが行く所にあなたたちは来ることができない』とユダヤ人たちに言ったように、今、あなたがたにも同じことを言うておく。

34 あなたがたに新しい掟を与える。互いに愛し合いなさい。わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。35 互いに愛し合うならば、それによってあなたがたがわたしの弟子であることを、皆が知るようになる。」

<主イエスの遺言！>

栄光の 때가 間近に迫っている緊迫感を持って予告する！

→神の栄光は直ぐに現され、死んで復活すると宣言する！

⇒新しい掟として、互いに愛し合うことを遺言する！！

(メッセージ・ポイント)

① () 感をもって
新しく踏み出そう！

C 1ヨハネ伝 11,38

38 イエスは、再び心に憤りを覚えて、墓に来られた。墓は洞穴で、石でふさがれていた。

②主イエスの姿に倣い

() し合う者となろう！

C ㊦ I テサロニケ 1.6-7

6 そして、あなたがたはひどい苦しみの中で、聖霊による喜びをもって御言葉を受け入れ、**わたしたちに倣う者**、そして**主に倣う者**となり、7 マケドニア州とアカイア州にいるすべての信者の模範となるに至ったのです。

C ㊦ エフェソ書 5.1

1 あなたがたは神に愛されている子供ですから、**神に倣う者**となりなさい。

藤林邦夫師 3 分間メッセージ 1991 年 『続 リベカ』

リベカの話の続きです。

リベカはユダヤ人の間に、よく見られるタイプの女性でありました。どんな点かと言いますと、非常に健康な働き者である、ということです。

「リベカは水がめを肩に載せて出てきた」(創世記 24.15) と記されています。水がめ自体、かなり重いのに、水をいっぱいに入れると、それは大変な重さです。それを、軽々と肩に載せて、泉に降り、また水を満たして上がってきたのです。随分と骨格も発達し、筋肉もついていた、逞しい身体であったことでしょう。

今日でもユダヤ人の女性はそのようです。

湾岸戦争の勃発以来、イスラエルの様子もよく報道されていますが、イスラエルでは女性も兵隊として、軍事教練を受けています。高校を卒業したばかりの、かわいい娘さんが、銃を持って行進し、うつ伏せになり、射撃訓練をしています。

美しい顔立ちにもかかわらず、堂々たる体格です。休みの時間にはボーイフレンドに手紙を書いています。その顔には、屈託がありません。

「怖くないですか？」と問われると、「いいえ、私たちの政府とアメリカを信じていますから」と答えています。

いわゆるファッションモデルのような、なよなよした風情ではなく、土に根ざしたような逞しさがあります。農業の盛んなイスラエルにふさわしい女性です。

箴言にも「彼女は畑をよく考えてそれを買ひ、その手の働きの実をもって、ぶどう畑をつくり、力をもって腰に帯をし、その腕を強くする」(31.16-17) とあります。

よく働く女性こそ、尊いと聖書はいうのです。リベカはベトエルやラバンの家を支えるよき働き手でありました。それ故、イサクの家庭もまた祝されたのであります。

★今週の予定

2020年4月9日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス2階

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス3階
聖日礼拝 11:00- アバハウス1・2・3階
手話礼拝 11:00- アバハウス1階(第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス2階
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス3階(第三週日曜日)
木曜祈禱会 19:30- アバハウス2階

★4月の予定

5日(日) CS 進級式・教師任命式
12日(日) イースター礼拝 アバ2階 11:00- ※通常です。
9日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30-
16日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30- 朴栄子師(豊中復興教会)
19日(日) 聖日礼拝 アバ2階 11:00- ※通常です。
※ひばりが丘バイブルチャーチのチームは、コロナウィルスの影響で、来京することができなくなりました。また時期を見て、お越し下さいます。
23日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30- 吉田義則師(京都グローリー)
30日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30-

◆2020年4月2日のBLD 祈禱会出席者数 《合計18名》

◆2020年3月29日(日)の礼拝出席者数 《合計51名》

CS…7名 礼拝…29名 Zoom…15名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル